

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

CORRECCION de errores de la Resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se eleva a definitiva la lista provisional de vacantes en las plantillas de los Cuerpos de Médicos de Casas de Socorro y Hospitales Municipales, declarado a extinguir, y de Médicos titulares.

Advertidos errores en el texto de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 235, de fecha 7 de septiembre de 1972, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 16396, primer párrafo, donde dice: «Boletín Oficial del Estado» del 22», debe decir: «Boletín Oficial del Estado» del 22 de marzo».

En la página 16397, primera columna, donde dice: «Logroño, Arnedo y agregados», debe suprimirse este párrafo.

En la misma página y columna, Tarragona «Tortosa», donde dice: «3 vacantes», debe decir: «2 vacantes».

Página 16398, primera columna, donde dice: «declarados a extinguir», debe decir: «declarado a extinguir».

En la misma página y columna, donde dice: «Convocatoria de 8 de marzo de 1971», debe decir: «Convocatoria de 8 de marzo de 1972».

En la misma página, segunda columna, donde dice: «Sevilla, Carmona 3 vacantes», debe decir: «Sevilla, Carmona, 2 vacantes».

En la misma página y columna, donde dice: «Valencia, Sagunto 3 vacantes», debe decir: «Valencia, Sagunto, 2 vacantes».

En la página 16399, segunda columna, Ciudad Real, donde dice: «Torrolba», debe decir: «Torrálba».

En la misma página y columna, Alicante, donde dice: «Adsudia», debe decir: «Adsubia».

En la página 16400, primera columna, Burgos, donde dice: «Valle de Zumanzas», debe decir: «Valle de Zamanzas».

En la misma página y columna, Guadalajara, donde dice: «Membrilla», debe decir: «Membrillera».

En la página 16401, primera columna, Barcelona, donde dice: «Capons», debe decir: «Capons».

En la misma página y columna, Burgos, donde dice: «Valle de Zumanzas», debe decir: «Valle de Zamanzas».

En la misma página, segunda columna, Guadalajara, donde dice: «Berniches», debe decir: «Berniches».

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Zaragoza por la que se dispone la publicación del Tribunal calificador y la relación de aspirantes admitidos y excluidos y se fija día para la celebración del concurso-oposición para proveer una plaza de Oficial de primera Conductor del personal operario de Parque y Talleres.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Oficial de primera Conductor existente en la plantilla del personal operario de esta Jefatura a que se refiere la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 209, de fecha 31 de agosto de 1972, a continuación se publica el Tribunal calificador, constituido por don Luis Cariñena Castell, Ingeniero Jefe provincial de Carreteras de Zaragoza, como Presidente; Vocales: Don Rafael Cámara Niño, Jefe de la Sección de Carreteras, y don Fabián Espinós Guerrero, Jefe del Negociado de Maquinaria de la Sección de Carreteras; Secretario, don Andrés Navarro Clemente, Jefe del Negociado de Asuntos Generales de la Sección de Actuación Administrativa de Carreteras, habiéndose resuelto lo siguiente:

Publicar la relación nominal de aspirantes admitidos y excluidos que se inserta a continuación:

Aspirante admitido

1. Don Cándido Sánchez Moya.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

El examen se practicará de acuerdo con lo dispuesto en el vigente Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos del Ministerio de Obras Públicas y con lo que se establece en la convocatoria y tendrá lugar el día 25 de octubre de 1972, a las diez de la mañana, en esta Jefatura (calle Santa Cruz, 19).

Zaragoza, 28 de septiembre de 1972.—El Ingeniero Jefe, L. Cariñena.—6.345-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Gijón referente al concurso-oposición para cubrir plazas vacantes de Celador-guardamuelles.

Efectuado el sorteo reglamentario en el día de la fecha, para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas vacantes de Celador-guardamuelles, de la plantilla meramente Auxiliar de esta Junta, ha dado el siguiente resultado:

Primero: Marcilla Braña, Luis Mateo, y sucesivamente, el resto de los aspirantes siguiendo el orden alfabético de la lista definitiva publicada en el «Boletín Oficial del Estado».

Las pruebas darán comienzo en las dependencias de esta Junta, oficinas del Musel, a las diez horas del día 7 de noviembre de 1972.

Gijón, 23 de septiembre de 1972.—El Presidente.—6.200-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Médico del Canal de Isabel II por la que se anuncia el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación y la fecha del comienzo del ejercicio escrito.

Efectuado el sorteo previsto en el apartado 6.4 de la base VI de la convocatoria de 21 de abril de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de abril), el orden de actuación en aquellos ejercicios cuyo desarrollo no pueda realizarse simultáneamente, se iniciará por el aspirante don Segundo Jiménez Zafra, según relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio de 1972, siguiendo por riguroso orden alfabético hasta finalizar en el aspirante inmediatamente anterior.

El ejercicio escrito, previsto en el apartado 7.1 de la base VII de la convocatoria, tendrá lugar el próximo día 30 del corriente mes de octubre, a las diez treinta horas, en el salón de la Agrupación Deportiva del Canal, calle de Islas Filipinas, número 54.

Los restantes ejercicios serán anunciados, mediante llamamiento único, en los tablones de anuncios de la oposición de que se dispondrá en los edificios de las oficinas del Canal de Isabel II, calle de Joaquín García Morato, 125.

Madrid, 5 de octubre de 1972.—El Presidente, José Manuel de Aguinaga Moreno.—7.222-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se anula la de fecha 12 de julio del corriente año, que convocaba a concurso de traslado la cátedra de «Filología griega (1.ª)» de la Universidad de Salamanca.

Producido error material al convocar a concurso de traslado entre Catedráticos la cátedra de «Filología griega (1.ª)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca,